

東日本大震災の発生から1年が経過しました。・・・3月11日午後2時46分に黙とう

○東北地方を中心とした広範囲に被害や影響が及ぶとともに、極めて多くの方の尊い命を奪うという未曾有の大災害から、1年が経過しました。未だに、行方不明の方がおられ、避難生活をされている方も少なくありません。また、原子力発電所の事故による放射能の危険も依然として残っています。その中であって全国をあげて、復旧・復興に取り組んでいます。時間がかかりそうです。大震災を教訓に、再び、安全で安心して幸せに暮らせる日本に早くしたいものです。



宮崎工業高校の標高は？

☆今回の大震災の教訓から、津波への対応が強化されつつあります。宮崎県でも日向灘沖地震などで、津波が起こりうることは十分考えられます。最近、宮崎市内でも写真のような表示が目につくようになりました。いついかなる場所で、災害に遭うかわかりません。日頃から意識しておきたいものです。

＜宮崎工業高校に掲示されていた表示＞

指定避難所 SAFETY EVACUATION AREA (風水害・地震)

この土地は 標高 10.1m The altitude of this place is 10.1 meters.

☆宮崎県では、平成24年度から26年度までの3年間、東日本大震災で被災した宮城県との絆を深め、両県の高校生の育成を目的として、「**若人の絆！復興支援事業**」を実施します。平成24年度の工業科においては、県北地区の工業高校2校が、生徒の作った製品を送り、支援を行うこととなります。また、平成24年度が最後となる本校の**建築環境科**もこの事業に参加することとなりました。製作可能な製品のリストを宮城県の山元町に送り、希望のあった製品を製作し送ることとなります。

平成24年度の「工業技術発表会：11月9日(金)開催」の当番校に本校がなっています。

○各学科部会で平成24年度の係分担が決まってきたと思います。準備等大変だと思いますが、このような機会を生徒のためにも大いに活用していきたいものです。また、工業部会では、以下の事項についても話し合われました。新年度をさらに、充実したものにしていきたいと思います。

- ・平成24年度第38回九州地区工業教育研究協議会福岡大会「**生徒研究成果発表大会**」の参加校に本校がなっています。**電気科**による「**植物工場**」の発表を行うこととなります。
- ・工業部会主催で、**授業力向上を目指した職員研修会**を新設することとなりました。初年度は、機械科、電気科それぞれで5名の教員による研修会を実施し、最後に研修公開を行います。指導力向上に積極的に取り組んでいってほしいと思います。※他教科も新学習指導要領に向けて研修を。



玄関ロビーがギャラリーに

○玄関のロビーが一新しました。今回も1年生美術選択生による絵画が展示されています。前は絵手紙風の果物や野菜の絵でしたが、今回は、花や魚、風景、人物などの版画の絵となっています。みんなの目を楽しませてくれています。本校には、まだまだ、活用



佐土原高校の玄関の展示

されています。先日行った佐土原高校では、玄関近くのスペースを専門分野の展示に活用していました。本校でも壁面等を教科や学科、部活動等の生徒の取組の発表の場などに利用していただきます。

○最近、暖かかったり寒かったりですが、確実に春が近づいてきています。12日(月)には、宮崎工業高校近くの公園の桜がもう咲いていました。今日19日(月)は、高校入試の合格発表です。本校でも【桜咲く】の多くの笑顔が見られるのでは。



農業科は、この1年、いろいろな野菜の栽培や食品加工に取り組んできました。・・・販売を地域の人も楽しみに！



クッキー、プリン、シュークリーム

○13日(火)の農業科の食品加工実習では、翌日14日(水)がホワイトデーということもあってか、美味しいお菓子やデザートを販売しました。栽培実習では、コスレタスを販売しました。食品加工や栽培の技術を確実に身に付けてきています。



コスレタス サラダにどうぞ

<コスレタス> ハクサイのように葉が立ちあがり、半結球するレタスで、エーゲ海のコス島でよく栽培されていた。普通のレタス(玉レタス)に比べ肉厚で、シーザーサラダの素材や炒め物 などの加熱調理などに、よく利用される。

福祉科の臨地実習(3月5日~14日:8日間)が無事終了しました。・・・施設の方々に感謝いたします。○8日間の施設での介護実習は、とても大変だったようですが、学んだことが多く、実りある体験となったようです。今回、一つの施設で、インフルエンザが流行っていて実習ができませんでした。介護する者としては、自分自身の健康管理にも十分に気を付けていかなければならないことを教えられたと思います。

進路ガイダンス(職業理解)が行われました。・・・15日(木)5・6限



姿勢もよく、熱心に聴く。

○25余りの講座から1・2年生が、前半・後半で、2講座を受講しました。どの講座の受講を参観しても、生徒たちが職業について真剣に考えている姿勢が見られました。今回の講座で学んだことを今後の高校生活に生かしてほしいです。



講師の方も説明に熱が入る。

○16日(金)午後には、Honda 本社人事部採用グループの若林主任さんによる就職講演会を開催しました。当初は Honda を希望する生徒に話したいとのことでしたが、本社の方の話を直接聞ける機会は滅多にないので、「全校生徒や保護者にも話してもらえないか」というお願いをして、快く引き受けてくださり、実現した講演会でした。特に、2年生は真剣に話を聴いていたようです。このような機会を今後も生徒の職業に対する意識高揚のために、積極的に設けていけたらと考えています。



○学校周辺でも春近しが感じられるようになってきました。15日(木)午前中には、本校近くの建築協会の毎年、美しい花を咲かせている「菖蒲(しょうぶ)」の花壇の整備も行われました。また、学校の玄関入り口の花壇でも、小さな花々が春近しを告げています。



黄色のスイセン



プスキニア



ミニアマリリス



エランシス

○先週3日間は、保護者の方も一緒になって、校門・校外交通立ち番指導を実施しました。2月に続いての取組、ありがとうございました。最終日は雨でしたが、生徒たちは保護者の方へも爽やかなあいさつをしていたようです。ところで、お願いがあります。50着ある「スクールブルゾン」をこのような指導や奉仕作業、部活動の応援、PTA活動などにもっと活用してほしいと思います。